



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BS-10863</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer : exceptionnel appartement situé dans une petite copropriété, offrant une époustouflante vue mer. Organisé en un séjour donnant sur une terrasse avec vue mer, d'une cuisine, d'une chambre de maître, un seconde chambre et une salle de bains. Les prestations et la rénovation sont de très grand standing. L'appartement dispose également de deux places de parking privatives. Calme absolu et proche des commodités. Un bien rare ! Honoraires d'agence 5% inclus charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : ...

*Villefranche-sur-mer : exceptional apartment located in a small condominium, offering a breathtaking sea view. It consists of a living room opening onto a terrace with sea view, a kitchen, a master bedroom, a second bedroom and a bathroom. The services and the renovation are of very high standard. The apartment also has two private parking spaces. Absolute calm and close to amenities. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.*

## **NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE**

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

